



Selectividad termina hoy para los 645 inscritos en la provincia

J. C.

Las Pruebas de Acceso a la Universidad terminan hoy para los 645 alumnos de la provincia que realizan estos días la Selectividad. Después de tres días de nervios y exámenes del temario de Bachillerato, los estudiantes finalizan las pruebas con las que obtienen la nota correspondiente para poder acceder a la carrera deseada. La calificación media obtenida por cada alumno, junto a las notas de los dos últimos años de instituto, conforman los dígitos con los que los jóvenes intentarán hacerse un hueco en los estudios que quieren cursar en la universidad el próximo curso.

La calificación final de la prueba se publicará el próximo día 23 de junio, a partir de las 18.00 horas, en la dirección web <http://acceso.usal.es/resultados>. Los alumnos podrán recoger la tarjeta original de sus calificaciones personales en el centro de enseñanza Secundaria en el que cursaron sus estudios.